

ROMÁN CANTARERO, PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN DE PRODUCTORES DE ZUMO Y DE UVA:

"El zumo de uva será el cisne del sector del vino"

No sólo de vino vive el viñedo. La uva es la base de un alimento tan saludable y nutritivo como el zumo natural de uva, con un gran potencial de demanda en el mercado internacional y nacional. Convencer a las bodegas para que impulsen la elaboración de este producto y al sector de la distribución para que le dé el lugar que le corresponde son las prioridades que se plantea la Asociación de Productores de Zumos de Uva de Castilla-La Mancha, AZUMANCHA.

PRADO LÓPEZ GALÁN



Román Cantarero, presidente de la Agrupación de Productores de Zumos de Uva y Mostos de Castilla-La Mancha (AZUMANCHA), no le gusta mucho la palabra mosto, prefiere la denominación de zumo de uva, hasta el punto de que el gremio que preside ha pedido al Gobierno regional que cambie la legislación en materia vitivinícola para que se desligue el término mosto -"que es peyorativo y destructivo para el sector, porque se asocia a peor calidad", matiza Cantarero- del de zumo de uva.

Este es un primer paso para el

lanzamiento de este producto en el mercado nacional e internacional como una saludable alternativa al vino.

"El zumo de uva ha podido ser el patito feo del sector del vino, pero creemos que se puede convertir en el cisne, comenta Cantarero. Por mucho que queramos evitarlo, las bebidas alcohólicas van en declive porque la tendencia es hacia una vida más saludable. En este contexto no hay que olvidar que la uva es una fruta, un alimento muy sano, lleno de propiedades, y habrá que adaptar parte de nuestro viñedo a la producción de

a patronal regional de producción de mosto y zumo de uva calcula que en dos o tres años se puede pasar de elaborar 400 millones de litros anuales a 1.000 millones de litros para atender la demanda

zumo de uva. Y contamos con una uva extraordinario para zumo: la airén". Hoy por hoy las cuentas no le salen la sector vitivinícola, ni al español ni al castellano-manchego, que es el que concentra la mayor parte de la cosecha de uva.

La producción de vino en España es de unos 4.500 millones de litros de vino al año, de los que 2.300 millones de litros se elaboran en Castilla-La Mancha. Frente a esta ingente oferta, el consumo de vino nacional no llega a los 1.100 millones de litros al año.

"Sobra mucho vino al que hay que darle salida. Tras un período transitorio, la OCM (Organización Común del Mercado) del Vino comienza a aplicarse de verdad este año, lo que